

## La Cinta "¿Cómo ves?" se Presentó en Premior Para la Prensa

Por vez primera en la historia del cine mexicano, Paul Leduc realizó una



Alejandra Mora



María Cristina García

película que presenta los principales problemas a los que se enfrenta la juventud de nuestros días, teniendo la coproducción el Consejo Nacional de Recursos para la Atención de la Juventud (CREA) y Zafra A.C.

El guión y dirección son de Paul Leduc, con la colaboración de José Joaquín Blanco, musicalización de El Tri, Jaime López, Rockdrigo, Tito Vasconcelos y Son de Merengue, fotografía de Tony

Kuhn y fotografía adicional de Cuco Villarias, Guillermo Navarro y Guillermo Eslacón.

Los actores principales de esta cinta son: Blanca Guerra, Roberto Sosa, hijo; Celia Toussaint, Rafael Pérez Fons, Rafael Torres Zaragoza, y en forma especial Ana Ofelia Munguía, Eduardo López Rojas y Homero Maturano.

La cinta "¿Cómo ves?", muestra el reflejo de la juventud marginada, los rostros, las dudas, las alegrías,

los hechos brutales, la diversión desolada, el rock petrificado, la difícil educación sentimental de los jóvenes atrapados en la miseria de esta gran orbe, de la sociedad marginada y ofendida por el hambre, la represión, la insalubridad y la violencia.

En esta película también se habla del trabajo a los delirios desesperados de la impotencia y el sueño; de la mujer de la vida alegre al chavo banda y de la novia obrera.